

<b>Tipo De Reunión:</b>	<b>SOCIALIZAR A LOS USUARIOS LA IMPORTANCIA DE LA SALUD PÚBLICA</b>					
<b>Agencia:</b>	SANTA MARTA 2			<b>Consecutivo:</b>	E3Lb	
<b>Fecha:</b>	25-09-2024	<b>Hora:</b>	<b>Inicio</b>	02:00 PM	<b>Final</b>	03:00PM
<b>Lugar de Reunión:</b>	QUIMIOSALUD S.A.S- EQUIPO GENERAL - USUARIOS					
<b>Líder de la Reunión:</b>	SOCIALIZACIÓN – TRABAJO SOCIAL					
<b>Asunto (S):</b>	SOCIALIZACIÓN DE LA IMPORTANCIA DE LA SALUD PÚBLICA					
<b>Población</b>	25- CIUDADANIA GENERAL					

<b>AGENDA</b>		
<b>No.</b>	<b>Tema</b>	<b>Cargo Responsable</b>
1	Reconocimiento y empoderamiento de la ciudadanía – participación social en salud.	Trabajo Social

<b>No.</b>	<b>COMPROMISOS ANTERIORES</b>	<b>Eficaz</b>	
		<b>Si</b>	<b>No</b>
1	No se evidencian compromisos.		X

### DESARROLLO DE LOS TEMAS

Para **Quimiosalud S.A.S**, desde el área de trabajo social es de suma importancia darles cumplimiento a los lineamientos de la política de participación social en salud, por lo que se realizan el desarrollo de los ejes temáticos establecidos y sus lineamientos

**Materiales:** Computar, ayudas tecnológicos y folletos.

¿Qué es la salud pública?

La Salud Pública es un estado de bienestar visto a nivel subjetivo u objetivo, se dice que es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel poblacional, buscando mejorar condiciones de salud en comunidades mediante la promoción de estilos de vida saludables campañas de concienciación (concientización), educación e investigación. Los objetivos

que tiene la salud pública son: diagnosticar, evaluar y analizar, así como, dar seguimiento a la situación de la salud para incrementar la eficiencia y la efectividad del Sistema Nacional de Salud. Así mismo, se incrementará el acceso de la población a servicios de salud y regulando la promoción de salud de la misma.

La Salud Pública es de gran importancia en nuestro contexto actual, pues se trata de una práctica social integrada que tiene como sujeto y objeto de estudio, la salud de las poblaciones humanas y se le considera como la ciencia encargada de prevenir la enfermedad, la discapacidad, prolongar la vida, fomentar la salud física y mental, mediante los esfuerzos organizados de la comunidad, para el saneamiento del ambiente y desarrollo de la maquinaria social, para afrontar los problemas de salud y mantener un nivel de vida adecuado.

### **Principales determinantes de la salud**

**Estilo de vida:** Es el determinante que más influye en la salud y el más modificable mediante actividades de promoción de la salud o prevención primaria.

**Biología humana:** Este determinante se refiere a la herencia genética que no suele ser modificable actualmente con la tecnología médica disponible.

**Sistema sanitario:** Es el determinante de salud que quizá menos influya en la salud y, sin embargo, es el determinante de salud que más recursos económicos recibe para cuidar la salud de la población, al menos en los países desarrollados, Como ejemplos tenemos: casas hogares, albergues para niños vulnerables y para indigentes, así como también, para enfermos mentales, por mencionar algunos.

**Medio ambiente:** Contaminación del aire, del agua, del suelo y del medio ambiente psicosocial y sociocultural por factores de naturaleza.

### **1. Conclusiones.**

A la luz de la revisión conceptual y de la identificación de funciones de la salud pública, se concluye en la apremiante necesidad de buscar la sistematización de esta disciplina en nuestro contexto actual.

Se lleva a cabo la participación de los usuarios activamente frente a los temas socializados en la sala de espera sobre salud pública.

Responsables			
Nombre	Cargo	Institución	Firma
DUBERLIS CARRILLO	TRABAJO SOCIAL	QUIMIOSALUD SAS	
TANIA SARMIENTO	TRABAJO SOCIAL	QUIMIOSALUD SAS	
BELKIS ZUÑIGA	MEDICA EXPERTA	QUIMIOSALUD SAS	

**EVIDENCIA**

